Mon voyage en Argentine

les relations sociales





Je me suis inscrite à différentes activités comme la céramique que je fais avec une amie à moi. J'ai également commencé le volley étant donné que j'ai dû arrêter de jouer au basket (ancienne ville). Toutes ces activités sont bénéfiques car elles me permettent de me sociabiliser avec de nouvelles personnes. De plus, elles me permettent de ne pas m'ennuyer étant donné que l'école est seulement le matin, ce qui signifie que l'après-midi je n'ai rien à faire. Je profite également de ce temps pour aller boire des matés avec mes amis ou encore aller voir des matchs de foot.

En arrivant en Argentine, je ne m'attendais pas à ce que le football soit autant présent. Dans ma classe, plus de 10 personnes sur 18 jouent au foot. Cette activité m'a permis de socialiser beaucoup avec eux car j'allais à leurs matchs de foot. Ce sport est plus qu'une passion. Durant les matchs, ils crient, chantent et quelquefois s'insultent. Les matchs se vivent différemment qu'en Europe. Ils me charrient beaucoup sur la coupe du monde. Je n'ai jamais vu autant de tatouages de foot (Messi ou à la coupe du monde).





Mes différentes familles





Pour terminer, je suis actuellement dans ma deuxième famille depuis le ler mai. Je vis avec un petit frère de 13 ans mais également une étudiante d'échange Nova. Cela fait depuis janvier que nous vivons dans la même famille. Le temps passé avec chacune de mes familles s'est très bien déroulé. Je n'ai pas eu de problèmes de communication avec aucune d'entre elles. Grâce à elles, j'ai pu découvrir beaucoup d'endroits de l'Argentine, aller à des fêtes différentes. Mes deux familles ne vivent pas dans la même ville ce qui m'a permis de découvrir deux villes totalement différentes.

Mon voyage en Argentine



Le Rotary



Pour commencer, je suis dans le club de Coronel Suárez (province de Buenos Aires). Ce dernier est très différent de mon club français. En effet, depuis mon arrivée, j'ai effectué seulement une action avec Interact (plantage d'arbres). Du côté du Rotary, nous avons été invités à un repas de bienvenue en septembre et nous avons également participé à un repas de présentation début avril. Je suis assez déçu, je m'attendais à faire plus d'activités avec mon club.

Les relations sociales à l'ecole

Durant mon échange, j'ai eu l'occasion d'aller dans deux écoles totalement différentes :

-Les premiers mois de mon échange, j'ai été dans une école assez grande avec beaucoup d'élèves qui n'étaient pas forcément accueillants avec moi. Ce fut assez difficile de s'intégrer à cause de la langue mais aussi à cause des gens de ma classe qui ne m'adressaient pas la parole et s'intéressaient peu à moi, à l'exception de deux filles.

Puis j'ai changé d'école après les vacances car ma deuxième famille se trouve dans une ville à 15 minutes.

-Dans ma deuxième école, ce fut l'opposé. J'ai tout de suite été accueilli chaleureusement comme si j'avais toujours été dans cette école. J'ai participé à l' UPD (último primer día), c'est une fête qui est organisée la veille de la rentrée pour les élèves qui entrent en dernière année. La tradition est de passer toute la soirée ensemble chez une personne sans dormir. Puis au matin, aller à l'école et déjeuner avec les parents et les professeurs. Ensuite pour ma part, nous avons jeté des papiers par terre, dansé, chanté dans l'école devant tous les élèves. Puis sommes rentrés chez nous.

La semaine dernière, j'ai également pu participer à la présentation de pull qui est la fête que tous les élèves attendent avec impatience. Cette fête consiste à présenter les pulls des élèves de dernière année. Les élèves choisissent un thème, puis créent leur pull en fonction de ce thème. Pour ma part, les élèves de dernière année ont choisi "Sullivan" de Monstres et Cie. Ainsi, nos pulls sont bleus avec nos prénoms derrière. Le mien est écrit "Mimi" car ici, les gens ne savent pas prononcer mon prénom et m'appellent tous par ce diminutif.

J'ai remarqué que dans les deux écoles, les garçons ne se mélangent pas forcément avec les filles comme durant les récréations ou encore les différentes sorties.











